
ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ
は
議
会
毎
に

議
員
の
質
問
を
放
映
し
ま
す
が
、

あ
り
方
検
討
会
（
座
長
は
自
民
党

の
須
藤
議
員
）
は
そ
の
放
映
時
間

枠
に
再
質
問
を
収
め
る
よ
う
に
す

る
た
め
に
再
質
問
時
間
を
大
幅
に

制
限
す
る
と
い
う
中
間
報
告
を
出

し
ま
し
た
。
共
産
党
は
反
対
で
す
。

制
限
の
内
容
は
、
20
分
の
質
問

の
場
合
、
再
質
問
は
２
分
、
30
分

の
質
問
で
は
再
質
問
は
３
分
で
す
。

こ
れ
ま
で
は
で
き
る
だ
け
短
時

間
に
納
め
る
と
い
う
議
員
の
良
識

で
再
質
問
を
し
て
き
ま
し
た
が
、

他
党
は
ほ
と
ん
ど
し
て
い
ま
せ
ん

で
し
た
。
共
産
党
の
発
言
封
じ
が

狙
い
で
す
。

そ
も
そ
も
、
議
会
で
の
議
員
の

発
言
は
最
大
限
尊
重
さ
れ
な
け
れ

ば
な
り
ま
せ
ん
。
そ
れ
を
制
限
す

る
な
ど
は
開
か
れ
た
議
会
と
し
て

改
革
し
よ
う
と
い
う
趣
旨
に
反
し

ま
す
。

ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ
を
見
た
区
民

か
ら
、
議
員
が
事
前
に
用
意
し
た

質
問
を
読
み
上
げ
、
そ
れ
に
対
す

る
理
事
者
の
答
弁
で
終
わ
っ
て
い

る
の
で
、
「
面
白
く
な
い
」
と
い

う
声
を
聞
き
ま
す
。
国
会
の
よ
う

に
丁
々
発
止
の
や
り
と
り
が
な
い

か
ら
で
し
ょ
う
。

共
産
党
議
員
に
と
っ
て
再
質
問

は
、
「
こ
れ
か
ら
が
本
番
」
と
も

い
え
る
も
の
で
、
欠
か
せ
ま
せ
ん
。

な
ぜ
な
ら
、
理
事
者
の
答
弁
で
は

了
解
で
き
な
い
か
ら
で
す
。
区
民

の
声
を
受
け
止
め
て
質
問
す
る
の
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区議会のあり方検討会 中間報告

「議会の見える化」といいながら

一般質問の再質問を大幅に制限
１年前から始まった議会の「あり方検討会」。８回の検討会で議論されたのはＣＡ

ＴＶ録画放映、インターネット生中継、委員会調査項目、議会の夜間・休日開催など

ですが、区民に見える議会へ改革といいながら、議員の権利である「発言」を制限し

ようというのです。とんでもない「検討」です。

区
民
に
開
か
れ
た
、
わ
か
り
や

す
い
議
会
に
と
言
い
な
が
ら
閉

ざ
す
こ
と
に
な
る
再
質
問
の
時

間
制
限
を
９
月
議
会
か
ら

ケーブルテレビが今

まで行ってきた放映

は、20分の質問の場

合は45分の放映時間

枠、30分の場合は60

分の放映時間枠を確

保し、放送していま

した。

再
質
問
の
時
間
制
限
は

議
会
改
革
に
反
す
る
も
の



で
す
が
、
そ
れ
に
沿
わ
な
い
答
弁

な
ら
再
び
質
問
す
る
の
が
当
た
り

前
で
す
。
主
張
を
早
々
に
引
っ
込

め
る
の
で
は
質
問
す
る
意
味
が
あ

り
ま
せ
ん
。

こ
の
問
題
は
、
議
員
の
権
利
を

制
限
す
る
こ
と
、
民
主
主
義
の
問

題
と
し
て
引
き
下
が
る
わ
け
に
は

い
き
ま
せ
ん
の
で
、
区
民
の
み
な

さ
ん
に
知
っ
て
い
た
だ
い
て
ご
意

見
を
伺
い
た
い
と
思
い
ま
す
。

あ
り
方
検
討
会
は
、
昨
年
の
７

月
に
議
会
内
に
設
置
さ
れ
、
い
く

つ
か
の
項
目
に
つ
い
て
議
論
さ
れ

今
年
５
月
、
中
間
報
告
を
ま
と
め

ま
し
た
。

８
回
の
検
討
会
で
議
論
さ
れ
た

内
容
は
、
優
先
的
に
取
り
組
む
べ

き
も
の
と
し
て
、
「
議
会
の
見
え

る
化
に
関
す
る
項
目
」
５
点
を
で

す
。

①
ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ
録
画
放
映
の

範
囲
の
拡
大
、
②
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ

ト
生
中
継
の
導
入
、
③
委
員
会
審

査
・
調
査
項
目
の
（
区
議
会
Ｈ
Ｐ

に
）
事
前
掲
載
、
④
委
員
会
会
議

録
の
早
期
公
開
、
議
会
の
夜
間
・

休
日
開
催
で
す
。

こ
れ
ら
は
、
共
産
党
が
か
ね
て
か

ら
改
善
す
る
べ
き
こ
と
と
し
て
要

望
し
て
い
た
も
の
で
す
。
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生
活
・
雇
用
・
子
そ
だ
て
・
教
育
な
ど
何
で
も
お
気
軽
に
ご
相
談
く
だ
さ
い

連
絡
先

南
恵
子
区
議
会
議
員

電
話(

３
７
９
０)

１
５
２
３

あ
り
方
検
討
会
で
議
論
さ

れ
た
も
の
は
共
産
党
の
提

案

日本母親大会に
参加します

今年は新潟で８月25・26日に

開催。品川の競争教育をやめ
させるために、教育問題を学
んできます。

品川・荏原両医師会と懇談

提供された要望の多くが共有できるものばかり

６
月
以
降
、
共
産
党
区
議
団
は
品
川
区
内
の
様
々

な
団
体
と
懇
談
を
し
て
き
ま
し
た
。

提
供
さ
れ
た
要
望
の
多
く
が
問
題
意
識
が
共
有

で
き
る
も
の
で
、
議
会
で
取
り
上
げ
て
改
善
を
求

め
た
い
と
思
い
ま
す(

今
ま
で
も
、
取
り
上
げ
て
き

ま
し
た)

。

今
年
、
数
年
ぶ
り
に
医
師
会
と
の
懇
談
が
実
現

し
ま
し
た
。
両
医
師
会
と
も
区
へ
の
要
望
を
準
備

し
て
く
れ
て
い
ま
し
た
。
区
民
健
診
に
関
す
る
こ

と
で
は
、
「
『
い
つ
で
も

ど
こ
で
も

誰
で
も

同

じ
レ
ベ
ル
で
受
け
ら
れ
る
こ
と
』
が
原
則
で
、
そ

の
原
則
に
よ
り
受
診
率
向
上
が
あ
り
、
ひ
い
て
は

区
民
の
健
康
状
態
の
向
上
に
つ
な
が
る
も
の
と
考

え
る
。
」
と
述
べ
て
い
ま

し
た
。

こ
の
点
で
の
意
識
は
共

産
党
が
議
会
の
な
か
で
取

り
上
げ
て
き
た
意
識
と
共

通
す
る
も
の
で
、
う
れ
し

く
思
い
、
今
後
の
質
問
に

大
き
な
よ
り
ど
こ
ろ
に
な

る
と
思
い
ま
し
た
。


